



国道沿いの空き缶を回収

4月11日、山谷イーグルス(少年野球チーム)のメンバー27人とその父兄10人が、国道403号線で空き缶回収を行いました。約5kmの国道を4班に分かれて作業した結果、1050kgもの空き缶が回収されました。



随想 (120)

五月、風薫る爽やかな季節となりました。一年の内では一番花が咲き乱れ、青葉若葉が美しく眩しく感じられる頃ですね。

皆さん、ゴールデンウィークには色々計画を立てていらっしゃるのではないのでしょうか。家族揃って遊園地とか旅行もいいですね。でも、新津に住んでいる私たちにとって、最も身近な

秋葉山に想う

柄貝木 中沢明美

秋葉山へハイキングというのはいかがですか。桜はもう終わりですが、今年は「ワノ」の被害も少なく順調だったということ。お花見に行かれた方も大勢いらっしゃるでしょう。こ

れからでしたら、先日完成した少年広場のグリーントリム、そして熊沢公園も良いですね。

ほかに秋葉山の中には広場あり、ちょっとした休憩所ありで、子どもたちからおじいちゃん、おばあ

青空緑化教室

23日に車場、荻島で

今年も「青空緑化教室」を春と秋の二回計画しました。庭木の手入れや病害虫の防除など、緑化に関する質問はなんでも受け付けます。お気軽にお出かけください。

荻島公園(荻島)
□内容：庭木の選び方・植え方、整枝・剪定、庭造り、季節色な御努力を新聞等で知りました。大変なことだと思います。それでもなお、力尽きて倒れてしまっています。かわいそうです。

先日、市民会館へ行った時、階段の踊り場で、秋葉の松の青々とした元気な姿が描かれた大きな絵を見ました。その絵を見て、一日も早くまたこんな姿に戻ってほしい——そんなふうに思いながら、毎晩、部屋の窓から、灯りに照らし出された平和塔を見えています。このパドンを柄貝木の佐藤修一さんにリレーします。

高血圧者指導会に
お出かけください
次の日程で高血圧者指導会が開かれます。すでに通知をもらっている方、また現在治療中の方、高血圧予防に関心のある方はどうぞ
□とき：五月二十三日(日)の午後一時～四時
□ところ：車場公園(車場)

観光課から依頼されたものではありませんでした。葉の松ですね。私が新津へ来たのが十六年前。その頃はまだ元気がよかつたのに、残念なことに今は松食い虫

に荒らされ、赤茶けてきています。関係者の方々の色を御努力を新聞等で知りました。大変なことだと思います。それでもなお、力尽きて倒れてしまっています。かわいそうです。

電話での相談も受け付けます
青空緑化教室以外でも、緑化についてお知りになりたいことがあるときは、市役所都市計画課までご連絡ください。相談を取り次いで一週間以内にご返事をさせていただきます。(相談は無料です)
☎4-1-21 内線 四一、二四二(時間午前九時～午後四時 土曜日の午後と日曜祭日は除きます)

お買物、ご用命は市内で



(有)石動建築設計事務所

新潟市文京町十一番一号 TEL (0252) 67-6142

新津営業所 新町三丁目14番11号
TEL (02502) 4-4640

代表取締役 石動竹治
取締役 川島栄
総務部長 石動竹治
事務主任 川島栄
新津営業所 代表取締役 石動竹治

この度ふるさと新津に皆様の御役に立つべく営業所を開設致しました。建物に関わる事は全て電話一本頂ければ直ちに御相談に参上致します。せいぜい御利用賜われます様よろしく御願ひ申し上げます。